

ナーサリー小鳥の木

ほいくえんだより 8月

令和5年8月1日

8月を迎え、いよいよ本格的な夏の到来です。先日の秋田の豪雨の際は、早めのお迎えなどにご協力いただきましてありがとうございます。幸いなことに保育園や園児・職員には被害もなくほっとしております。しかしながら、身近な方々などが被害にあわれた方も多いかと思えます。心よりお見舞い申し上げます。一日も早く日常生活が戻って行くことを願っております。

さて、先日、保育園の夏祭り行事を経験し、お祭り気分を満喫した子ども達。真夏の暑さに負けることなく、日々元気いっぱい遊んでいます。戸外でも、雲ひとつない青空の下で汗をかきながらも元気に走りまわり、暑〜い暑〜い夏を存分に楽しんでいます。夏は子ども達にとってはお楽しみの行事がいっぱいつまった季節です。あちらこちらで様々なイベントが行われ、家族で出かける機会も多いことでしょう。「夏の音色は?」と聞かれると、保護者の皆様は何を連想されるでしょうか?私は、セミの鳴き声や風鈴、花火などを思い浮かべます。子どもたちにも、夏の季節ならではの音や情景を感じ取ってもらい夏の季節を心から楽しんでもらいたいなあ...と思っております。今月も、たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取り暑い夏を元気に過ごしたいと思えます。園でもこまめに水分補給を行い、体調管理に気を付けていきたいと思えます。

ひまわりは 太陽におかかって ぐんぐん 伸びている

いつも 上をむいて 咲いている...

陽ざしが 強ければ 強いほど

キラキラと 輝いて 咲いている

お日様みたいな 子ども達の ニコニコ笑顔も...

ひまわりに 負けないくらい

キラキラと 輝いている...



さて、お盆を過ぎる頃から、いよいよ夏も後半戦です。コオロギやスズムシなどの鳴き声が聞こえはじめ、少しずつ秋の気配を感じられるようになる時期です。子どもたちと共に、季節の変化について感じ取っていきたく思います。また、暑さによる体力消耗や、長期のお休みを挟みでの生活リズムの変化など、子どもたちの体調も変化しやすい時期です。園でもこまめな視診・ケアを欠かさず行っていきたく思いますが、どうぞご家庭でも配慮して下さるようよろしくお願いいたします。

園長 千葉 純子



8月の行事予定

| | |
|-----------------|----------------|
| 1日(火) | ダンス教室(4・5歳児) |
| 1日(火) ~4日(金) | 未満児クラス自由参観 |
| 8日(火) | ペッピー英語(3歳以上児) |
| 21日(月) | カワイ体育教室(3歳以上児) |
| 25日(金) | 誕生会(3歳以上児) |
| 28日(月) | カワイ体育教室(3歳以上児) |
| 31日(木) | 避難訓練(防犯教室) |

新しいお友だちです

【ことり組】

8/23~ おおたに さん

8/25~ きむら さん

★よろしくお祈りします♪



秋田中央警察署の方が来てくれます!



* 水遊びがのびのび!! つめた〜い!! *

本格的に暑い日が続くようになりました。夏といえば水遊び! 小鳥の木の子供達も水遊び(泥んこ遊び)が大好きです。タライの水を触っては「つめた〜い!」と喜び、泥水がたまるとその上に寝ころんで平泳ぎをしてみる子もいて、それぞれが本当〜に楽しそうに遊んでいます。

園の立地上、衣服を着用したまま水遊びをしているため衣服が汚れてしまい、保護者の皆様にはそのたびにお洗濯のご協力をいただき感謝いたします。今後も天候や気温、体調に考慮しながら水遊びを行うので、**汚れても良い衣類の準備**をお願いします。

8月7日は「鼻の日」です

鼻の日は、3月3日の「耳の日」、8月8日の「ひげの日」、10月10日の「目の愛護デー」を合わせて、「日本四大顔面記念日」にも制定されています。



【鼻のかみ方の point】

- ①片方の鼻をきちんと押さえ、片方ずつ静かに数秒かけてゆっくりかむ。
- ②鼻をかむときには、口から息を吸う。鼻水を押出すために、空気をたっぷり取り入れる。
- ③ゆっくり小刻みにかむ。慌てず、焦らず、少しずつ、確実にかむことが大切。
- ④強がかみ過ぎない。かみにくいときも、一度に力を入れず、少しずつかむようにする。
- ⑤鼻をかんだ後の手は、何かをさわる前に手洗いをする。